

車の挨拶

しらかば自治会

喜多 康雄

桂坂に移り住んで以前と較べて良くなつたことが数々ある。例えば風呂が居間からワンタッチで沸かせ、お湯の量・温度ともに程よく仕上がる。ウツカリ空焚きの危険が増す老夫婦所帯にとっては有難い。それにも増して家の周りの環境が大変良い。先ず空気がきれいで静か、道路が良く整備されていて歩道や並木も美しい等々。小生は山の手俱楽部歩こう会のメンバーだが、桂坂は適度な起伏もあり、朝の散歩のコースに最も恵まれた地域ではないかと思っている。

洛西ニュータウンも含め

人を送るとなると、スレ違いも難しいほどの狭い道を通らなければならぬ。という道で対向車が車を端一杯に寄せて通り過ぎるまで待ってくれたとき、通るなりに感謝を表すつも

りで右掌を挙げたりするのだが、夜間はお互い顔も見えないので、それでは意を伝えられぬ。昼間でも相手は当方のフロントガラスの

笛は威嚇の響きが強く「おおきに」からは程遠い。警笛ボタンを瞬間だけうまくポンと叩いてやれば、威嚇

でなく感謝だと思ってもらえないでの、それでは意を伝えられぬ。音で感謝シグナルを出せばよいのだが、警笛ボタンを瞬間だけうまく

いとゲトゲと鳴らす車になれば、「衣食余つて感謝を知らず」といふ

こんな車になれば、「衣食余つて感謝を知らず」といふ

元旦の朝の会話である、雪のなか野鳥園の小鳥がさえずり、道ばたには雪をかぶった寒椿が咲き、その中を香の湯へ孫と一緒に転ばぬよう足を運ぶ。

きてはる、きてはる近所の人が大勢「おめでとうさん、おめでとう」と挨拶が飛びかう。暖かい大きな湯

ぶねにつかってのんびり話

桂坂について『笛』を語る
原稿六〇〇字前後
ご寄稿ください

西京区の社会福祉事業充実のため、皆様方のご理解とご協力を得て、本年度も賛助会員の募集をさせていただきましたところ、各自の実績を収めることができます。関係者の方々のご配慮とご尽力に厚く御礼申上げます。

西京学区社会福祉協議会に還元されますので、西京学区「社協」といたしましても、この資金を大切につかわさせていただき、さら

に桂坂の福祉が発展するよう、頑張つてまいる所存です。本当に有難うございました。

峰ヶ堂町一、二丁目 七一、一〇〇円
大枝山町一、二丁目 七〇、三〇〇円
ひいらぎ自治会 六一、〇〇〇円
ぽぶら自治会 八一、九四〇円
あかしあ自治会 五二、一七五円
五八、五〇〇円
さつき自治会 五二、一七五円
五八、五〇〇円
松尾 隆夫

花の木亭は開いてまつせ

と誰かが発言「ちょっとと一杯やつていきまひよか」と

話がまとまる。孫をおばあちゃんにまかせ数人と花の木亭へと、顔を真っ赤にしている小生のきょううの

メークーがあの鋭い威嚇音をやめて、いかにも感謝しているような音にするか、いつそのこと、「すみませ

ん」一ありがとうございます」としゃべるROMを積んでくれないものか……

「へー又一軒買わはるのと違ふか」と羨ましいはなし

が飛び出す。「帰ってお雑煮乗つてお車から地下鉄乗つて松尾神社へ初詣にいきまんね」という声を聞いた所で目が醒めた。

「へー又一軒買わはるのと違ふか」と羨ましいはなし

が飛び出す。「帰ってお雑